

子どもも、お父さんも、お母さんも

チバリヨ—通信！

保護者の皆様におかれましては、日頃より保育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
ございます。

今、保育園でも「新しい生活様式」を取り入れながらの保育がスタートしました。
新型コロナウイルス感染症という見えない敵との闘いに「新しい生活様式」は、子どもたちの
関わりの中で、抱っこ、マスクしながら表情が読めない中しっかり伝えないといけない場面等、
「三密の中の密接」は回避できない。しかし、いつも、「自分たちにできることはやろう」を合
言葉のように手洗い、消毒、換気とあの手この手と全職員で一丸となって安全対策に取り組ん
でいます。

コロナ禍の中、少しでも楽しい時間が過ごせますようにと「チバリヨ—通信 第2弾」を各
クラスより発行しました。

また、那覇市こども教育課と園より「新型コロナウイルス感染症に係る家庭内感染の防止対
策等の周知について（依頼）」【第30報】を添付しておりますので、ご家庭でもお読みになりご
協力の程、よろしくお願い致します。

最近、すぐに浮かぶ歌がある。

♪せかいじゅうのこどもたちが いちどに わらったら そらもわらうだろう ラララ うみ
もわらうだろう

♪ せかいじゅうのこどもたちが いちどに なーいたら そらもなーくだろう ラララ
うみもなくだろう

♪ひろげようぼくらのゆめを とどけようぼくらのこえをさかせようぼくらのなをせかい
に にじをかけよう

♪せかいじゅうのこどもたちが いちどに うたったら そらもうたうだろう ラララ う
みもうたうだろ

こども達がのびのびとみんなで大きな声を出し歌い、
先生達も気兼ねなく子どもとくっつき、大声で笑って
(時には怒って?) 歌える日、色々な体験ができ夢ひろげる
保育を願い、今日もマスク越しにハミング♪しています。

